## **REPUBLIQUE DU BENIN**



\_\_\_\_\_

**RESEAU DES INSTANCES AFRICAINES DE** 

**REGULATION DE LA COMMUNICATION** 

\_\_\_\_\_

**Secrétariat Exécutif** 

## MOT DE BIENVENUE DU SUPERVISEUR DU SEMINAIRE REGIONAL SUR LA REGULATION DE LA PRESSE ECRITE

Cotonou le 24 avril 2012

Messieurs les Présidents des Institutions de la République,

Monsieur le Vice-président du RIARC,

Monsieur le Président de la HAAC en charge du secrétariat Exécutif du RIARC,

Mesdames et Messieurs les Présidents des Instances membres du RIARC,

Madame la Ministre de la Chargée des Relations avec les Institutions,

Monsieur le Ministre de la Communication et des Technologies de l'Information et de la Communication,

Messieurs les Conseillers à la HAAC,

Messieurs les experts,

Messieurs les Présidents des associations professionnelles des médias,

Mesdames et Messieurs les professionnels des médias,

Mesdames et Messieurs les participants,

En ce jour mardi 24 avril 2012 où s'ouvre le séminaire régional sur la presse écrite à l'intention des instances de régulation membres du RIARC, j'ai l'agréable plaisir de vous souhaiter à toutes et à tous la bienvenue dans notre cher et beau pays le Bénin.

Le Bénin, berceau du vaudou certes, mais c'est le Bénin multiculturel et ouvert qui vous accueille et vous offre son hospitalité.

Mi kwabo !!! Bè kawérou !!! Bienvenue au Bénin !!!

Ce séminaire qui s'ouvre aujourd'hui s'étendra sur trois jours ; trois jours de travaux intenses à l'issue desquelles nous parviendrons ensemble, j'en suis sûr, à des résultats bénéfiques aux instances ayant en charge la régulation de la presse écrite.

Des voix plus autorisées que le mienne nous donneront certainement plus de précisions sur le programme de travail.

Aucune œuvre n'est parfaite, encore moins une organisation de cette envergure. En ma qualité de superviseur de ce séminaire, je voudrais réaffirmer aux uns et aux autres la disponibilité du comité d'organisation prompte à réagir pour régler toutes les questions liées à la logistique, au déplacement, à l'hébergement, en tout cas, à toutes commodités qui

nous permettront de donner le meilleur de nous-mêmes au cours de ce séminaire.

A ce sujet, n'hésiter pas à me contacter personnellement.

Espérons enfin que la densité des travaux ne nous empêchera pas, une fois la nuit tombée, de découvrir les atouts et attraits de Cotonou qui je vous assure présente un visage qui mérite tout au moins d'être côtoyée de très près.

Une fois encore, Bienvenue à Cotonou.

JE VOUS REMERCIE